
                  第９４９回例会（地区ガバナー公式訪問例会） 
                ９月４日（金） 岡崎市図書館交流プラザ(リブラ) 
 

挨拶をされる青木地区ガバナー 
ご自身の自己紹介の後、ドイツフランクフ

ルト生まれのヴィルフス国際会長のプロフ

ィールと、その会長が掲げるテーマの基本

コンセプトを説明された。 
進歩や成長のためには推進力と活動が重要

と考え「Ｍｏｖｅ ｔｏ Ｇｒｏｗ」を本

年度のテーマとし、銀杏の葉をシンボルと                     

した意味を説明され、その中で会員増強の

強い思いを語られた。又、地区ガバナーとして「感動の奉仕を・友愛の絆、知性のもとで」 
を地区スローガンとして掲げた熱い思いを語られた。（記事Ｌ田中） 
 

    

地区ガバナー、地区役員及び 
各クラブの紹介をする加藤会長 

諮問事項の回答書を提出する加藤会長 
 

 

     第９５０回例会（地区役員訪問例会） 
                  ９月２５日（金） 定例会場 
 
 第９５０回例会が小林ＺＣ始め関係地区役員をお招きし、定例会場にて開催された。 
 

地区役員を横に挨拶する加藤会長 
ご商売もクラブと同じ４０周年とのこと、

少し前に評判になった「おくりびと」の映

画を見られ、「納棺士が主人公になる映画が

出来ることは想像できなかった。葬儀に関

する考えも変わった。世の中は絶えず変化

している。クラブも変化しなければならな

い。」と語った。又、我がクラブが後援する  

「中学生の主張コンクール」出場者全員に感想文を贈るＬ岡田の業績を讃えた。                              

 



挨拶される小林ＺＣ 
７月に亡くなられ献眼されたＬ市川昌弘のご

母堂に対し感謝の言葉があった。 
ガバナー方針として 
①会員増強 各クラブで１名増員すれば全      
 体で１２１名増になる。 
②退会者の防止 
③ゾーン主催の奉仕活動 

                      （現在計画中協力をお願いしたい。） 
 以上３つの説明があった。又、４０周年の記念事業に期待していると励ましの言葉があ

った。 
 

挨拶される山本委員 
（ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ、薬物乱用防止） 
薬物乱用防止の活動はゆっくりしかし粘り強

く行うことが大切であると語られた。 
１１月に薬物防止の講師育成の講習が計画さ

れているので、参加をお願いしたいと要請があ

った。 
 

 
挨拶される河合委員 
（献眼･献腎･献血･骨髄移植推進） 
Ｌ市川のご母堂献眼に対し感謝の言葉があっ

た。 
又、献血の大切さをポスター持参で熱心に説明

された。 
 
 

 
 

      

９月の誕生祝い 
左から Ｌ都築、Ｌ西山、Ｌ塚本 
    Ｌ春井、Ｌ林 好武、Ｌ小久保 

加藤会長と同期の幹事の縁で、ローアの 
指名を受け、音頭をとる河合４献委員。 

 



        菅生川草刈り清掃参加 
                ９月６日  菅生川左岸 

 

 

本来の割り当て場所 
数名で作業。お疲れ様。 

 堤防に設置された 
 割り当て表示 

いつもの場所で記念撮影。 
来年は場所を間違えないよう！ 

 

             第１回献血会 

                      ９月７，８日 岡崎献血ルーム 
  ９月７，８日岡崎献血ルームにて献血会を行った。会員及び家族や従業員に声を掛け

多数の方に参加していただいた。 

            

             元康像起工式と高嶋ちさ子のアウトリーチ 

９月２８日  ＪＲ岡崎駅東口南ロータリー 
 
４０周年記念事業として準備が着々と進んでいる元康

像建立の起工式が、ＪＲ岡崎駅東口の現場で行われた。

会員である岡崎天満宮の伊奈宮司にお願いし、工事の

完工と安全を祈願した。 
９月２９日  光ヶ丘女子高校 聖ｶﾀﾘﾅﾎｰﾙ 
もう一つの記念事業である「高嶋ちさ子 １２人のヴ

ァイオリニスト」のアウトリーチ演奏会が光ヶ丘女子

高校で開催された。青少年育成に対する高嶋ちさ子さ

んの意向と、我がクラブの教育事業が一致し実行され

た。（演奏者 ヴァイオリン２名、ピアノ１名） 

加藤会長も陣中見舞い。 
但し、献血は不可 
委員長はＬ倉橋（左） 

前幹事のＬ岡村 
ｺﾞﾙﾌﾎﾞｰﾙが飛び過ぎで献血！ 
ではありません。奉仕です。 

痛そうな顔のＬ川上 
段々慣れてきます。 


